

2016年6月1日発行 No.53 菊の里地区福まちだより

福まちとは

地域ぐるみで、お互いに支え合う環境を整え、だれもが安心して暮らせるまちづくりをするために「福祉のまち推進事業」として、地域住民の日常的な支え合い活動、ボランティアによる、福祉サービスの推進を事業の基本目標として活動を展開しています。

春満喫！

百花斉放



白木蓮



チューリップ



スノーボール



パンジー

まちづくりセンターでは、住民票・印鑑証明・戸籍謄本を交付しています

TEL 871-2355

福まちダネっ！

◆ 子育てサロン わくわくポケット

4月22日(金)包装紙で作った大きな鯉のぼりの上に、男の子、女の子を乗せ、鯉を釣っている姿の折り紙を触ったり、お母さんの作ったかぶとを頭にのせ走りまわったり、お子さんにかぶせてスマホで撮影したりしていました。

5月27日(金)歯科衛生士の松岡まどかさんによる乳幼児の歯の健康についてのお話と各自持参のハブラシでみがき方の指導をして頂きました。

◎今後の予定

- 6月16日(金) 米里小学校 中庭で外遊び(雨天室内)
- 6月24日(金) 地区センター ペープサート
- 7月22日(金) 地区センター 乳幼児の応急手当などの講習会及び七夕の短冊作り
- 8月26日(金) 地区センター バルーン



歯科衛生士 松岡さん

◆健康づくりフェスティバルのお知らせ

9月14日(水)午後1時30分より菊水元町地区センター1階ホールで開催されます。

野村孝幸先生(野村内科医院院長)による「より良く歳をとるために」をテーマにお話しをして頂きます。健康体力を維持するために、体脂肪、骨密度、体内年齢などのチェックをはじめ、法律相談、メーカーシップ、マッサージコーナー等体験することが出来ます。また、脳トレをゲーム感覚で楽しんだり、演歌体操も予定しています。

開催日が近くなりましたら、回覧でくわしくお知らせいたします。

◆新所長・新支援員さん紹介！

4月1日(金)菊の里まちづくりセンターに大谷所長と畠山支援員さんが着任しました。

菊の里地区は町内会や福まちなどの活動が密接で、心の温かい方々が多い地域と感じています。

私たちも地域のみなさんと一緒になって、まちづくり活動に取り組んでまいりたいと思っておりますので、よろしく願い致します。(大谷所長記)



畠山さん 所長 中屋さん

リングプルから車椅子へ.....

ご協力ありがとうございます。2台目を目指して引き続きご協力お願い致します(5月現在470kg)車椅子を急にご利用の方に貸し出しています。申し込みは菊の里福まちへ。

TEL 871-2448・871-2355

★菊の里連合町内会

総務部

5月14日(土)に平成28年度菊の里連合町内会定期総会が開催されました。

議長に出村信一氏を選任し、平成27年度事業報告と平成28年度事業計画、一部役員改選が承認されました。

合同懇親会には^{かに}可児敏章白石区長、鈴木和弥市民部長も出席され盛大に行われました。

本年度も新任の大谷修一所長の協力をいただき、各町内会との連携を密に運営してまいります。



社会部

今年度も、健康で明るい町づくりを目標として事業を進めます。七夕、餅つき大会など、子どもが元気で遊べるように考えていきます。また、白石区防災訓練に参加し、当地域防災の参考にしたいと思えます。

交通防犯部

4月6日(水)、札幌市内各小学校にて新児童の入学式と、在校生の始業式がありました。この日に合わせて、菊の里地区の交通安全「出発式」を菊水小学校と米里小学校の玄関前庭にて行いました。

菊の里地区の交通安全運動として、新入学児童等を交通事故から守るため、さらなる交通安全をめざして、菊の里地区の交通安全関係団体の方々、白石警察署、各町内会の皆さんが集い、ブルーレッド隊(青色回転灯)も出動して、交通安全に対する決意を高める出発式となりました。

福祉部

今年も各町内会の皆さんと交流を深めるために、日帰り研修旅行を企画しています。

予定としては7月27日(水)新篠津温泉(たっぷの湯)です。パークゴルフ・美味しい食事そして癒しの湯、多数の参加を心よりお待ちしております。詳細は後日回覧でお知らせ致します。

厚生部

5月14日(金)、開催の総会にて承認された厚生部活動ビッグイベントの一つ、パークゴルフ大会についてご紹介します。今年は第17回大会に当たり、いつもの東米里ゆめ広場にて9月16日(金)に予定しております。参加方法、ゲーム内容などにつきましては、後日回覧にてご連絡します。常連さんに加え新たな愛好者の参加を、たくさんの賞品を用意してお待ちしております。

